

**Hoy, en el día de este festival, haced un voto en vuestra mente con fervor y entusiasmo para permanecer libres de Maya, para ser *misericordiosos* y para convertirnos en un *hijootorgador* de liberación. Para regresar al hogar con el Padre, volveos iguales a Él.**

Hoy están llegando a BapDada el más dulce amor y los recuerdos llenos de fervor y entusiasmo y los saludos de los hijos extremadamente amorosos de todas partes. En la mente de cada uno están fundidos los saludos llenos de entusiasmo por el cumpleaños de BapDada. ¿Todos habéis venido especialmente en esta ocasión para dar saludos o para recibir saludos? BapDada también está dando muchos, muchos, muchos millones de veces de saludos por el cumpleaños de los hijos a todos los hijos durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados. La especialidad de hoy, que no existe a lo largo de todo el ciclo, existe ahora en que el cumpleaños del Padre y de los hijos es al mismo tiempo. Este se llama el jayanti (cumpleaños) único. Id alrededor del ciclo entero y ved si alguna vez habéis celebrado un jayanti así. Sin embargo, hoy BapDada está celebrando el jayanti de los hijos y los hijos están celebrando el jayanti de BapDada. Se llama Shiv Jayanti, pero este es tal jayanti que muchos otros jayantis están fundidos en este único jayanti. Todos vosotros también estáis muy felices de haber venido a darle saludos al Padre y que el Padre ha venido a daros saludos, porque tener un cumpleaños el mismo día es una señal de amor profundo para el Padre y los hijos. El Padre no puede hacer nada sin los hijos y los hijos no pueden hacer nada sin el Padre. El cumpleaños es el mismo día y tenemos que permanecer juntos en la edad de la confluencia, porque el Padre y los hijos están *combinados*. La tarea de la transformación del mundo es juntos; ni el Padre puede hacerla solo ni los hijos pueden hacerla solos. Estamos juntos y la promesa del Padre es: viviremos juntos y regresaremos juntos al hogar. Regresaremos juntos, ¿no es así? Habéis prometido esto, ¿no es verdad? ¿Alguna vez habéis visto tal amor entre un padre y unos hijos? ¿Lo habéis visto o lo estáis experimentando? Por esta razón, esta edad de la confluencia es importante y el memorial de este festival se crea en muchos melas. En este día de Shiv Jayanti los devotos están clamando: “¡ven!”. Ellos están pensando: “¿cuándo vendrá Él?, ¿cómo vendrá?”, mientras que vosotros estáis celebrando.

BapDada tiene amor por los devotos y también siente misericordia por ellos. Hacen mucho esfuerzo y siguen buscándolo mucho. ¿Vosotros Lo buscasteis? ¿O el Padre os encontró? ¿Quién busca a quién? ¿Lo buscasteis? Simplemente seguisteis dando vueltas. No obstante, mirad al Padre, Él os encontró a vosotros hijos en cualquier rincón que estuvierais perdidos. Vinieron muchos de los numerosos estados de Bharat; y los países del extranjero no son menos. Vosotros hijos habéis venido de 100 países, ¿y qué esfuerzo hicisteis? ¿Qué esfuerzo hicisteis para pertenecer al Padre? ¿Hicisteis algún esfuerzo? ¿Lo hicisteis? Los que hicieron esfuerzo para pertenecer al Padre, ¡levantad la mano! Hicisteis esfuerzos para buscar al Padre en la devoción, pero una vez que el Padre os encontró, ¿hicisteis algún esfuerzo? ¿Lo hicisteis? Hicisteis un trato en un *segundo*. El trato se hizo con una sola palabra. ¿Cuál es esa única palabra? “Mío”. Los hijos dijeron “mi Baba” y el Padre dijo “mis hijos”. El trato se hizo. ¿Es este trato fácil o difícil? Es fácil, ¿no es cierto? Los que sientan que es un poco difícil, ¡levantad la mano! A veces lo encontráis difícil, ¿no es así? ¿O no lo encontráis difícil? Es fácil, pero vuestras debilidades os dan la experiencia de ser difícil.

BapDada ve que los que son devotos verdaderos –no devotos egoístas, devotos verdaderos- mantienen

un ayuno en este día con mucho amor. Todos vosotros también habéis hecho un voto de ayuno. Ellos ayunan unos pocos días, mientras que todos vosotros habéis hecho tal voto de ayuno que el voto de este tiempo actual dura eternamente por 21 nacimientos. Esas personas celebran cada año y observan un ayuno, mientras que vosotros hicisteis este voto para ayunar una vez en un ciclo, de modo que no necesitéis hacer un voto de ayuno en vuestra mente durante 21 nacimientos ni necesitéis realizar físicamente un ayuno. Vosotros también observáis un ayuno. ¿Qué ayuno observáis? El de una actitud, visión y acciones puras: vosotros habéis hecho un voto para tener una vida pura. Vuestra vida misma se ha vuelto pura. No es la pureza solo del celibato, sino que en vuestra vida, vuestra comida, interacción, mundo y sanskars son todos puros. Habéis hecho ese voto para ayunar, ¿no es verdad? ¿Lo habéis hecho? Al menos asentid. ¿Habéis hecho tal voto? ¿Lo habéis hecho firme? ¿Es firme o un poco débil? Achcha, ¿habéis hecho este voto para ayunar del gran espíritu maligno, la lujuria, o habéis hecho este voto para ayunar también de los otros cuatro? Os habéis vuelto célibes, pero ¿también habéis hecho el voto de un ayuno de los otros cuatro que siguen? ¿Habéis hecho el voto para ayunar de la ira? ¿O se os permite eso? ¿Se os ha dado permiso para enfadaros? Es el segundo *número*, y entonces ¿no importa? No es así, ¿verdad? Así como consideráis que el gran espíritu maligno es un gran espíritu maligno, de manera que habéis hecho un voto firme de ayuno de él en vuestra mente, palabras y acciones, del mismo modo, ¿también habéis hecho el voto de ayuno de la ira? ¿Hay algunos que sientan que han hecho un voto firme de ayuno de la ira? Los hijos o la progenie –la codicia, el apego y el ego- vienen después, pero hoy BapDada está preguntando por la ira. ¿Hay alguien que haya hecho el voto completo de ayuno de la ira, de modo que no haya ira en vuestros pensamientos ni ningún *sentimiento* de ira en vuestra mente? Hoy es Shiv Jayanti. Los devotos observan un ayuno y entonces BapDada también os preguntaría por vuestro ayuno, ¿no es cierto? Los que sientan que no pueden tener el más mínimo rastro de ira ni siquiera en sus sueños, ¡levantad la mano! Simplemente no puede venir. ¿Hay alguien? ¿No viene nunca? ¿Viene alguna vez? (Algunos levantaron la mano). Achcha, tomad la fotografía de los que han levantado la mano, porque BapDada no aceptará que solo levantéis la mano; Él también pedirá un *certificado* de vuestros compañeros. Después dará un *premio*. Es bueno porque BapDada ha visto que un rastro de ira son los celos. Los *celos* son hijos de la ira. Es bueno que ellos hayan permanecido valientes, así que BapDada les está dando felicitaciones. Sin embargo, se os dará un *premio* después de que Él haya recibido un *certificado*, porque BapDada también está viendo el *resultado* de los *deberes* que os dio.

Hoy estáis celebrando este *cumpleaños*. Así pues, ¿qué se hace en un *cumpleaños*? En primer lugar, se corta un *pastel*. Así que, ahora han pasado dos meses y queda un mes. En estos dos meses, ¿cortasteis un *pastel* de vuestros pensamientos de desperdicio? Cortáis ese *pastel* muy fácilmente, ¿no es así? También lo cortaréis hoy, pero ¿cortasteis el *pastel* de los *pensamientos de desperdicio*? Tendréis que cortarlo, ¿no es verdad? Porque habéis hecho una promesa firme de regresar con el Padre, ¿no es cierto? Habéis prometido que estáis juntos y que regresaréis juntos. Si queréis regresar juntos, tendréis que haceros iguales, ¿no es así? Si queda un poco, entonces se han completado dos meses. Hoy habéis venido de muchos lugares para celebrar este *cumpleaños*. Habéis venido en *avión, tren y coche*. BapDada se complace que hayáis venido corriendo aquí. Sin embargo, en un *cumpleaños*, antes que nada, se da un *regalo*, y entonces queda un mes, y después también vendrá el Holi. En Holi quemáis algo. Así que, cualquier pequeña semilla de *pensamientos de desperdicio* que quede, hará que a veces surja el tronco o incluso que surjan las ramas. Entonces hoy, en el día de este festival, con fervor y entusiasmo en vuestra mente –no fervor y entusiasmo solo en las palabras, sino con fervor y entusiasmo de vuestra mente- lo poco que quede, ya sea en vuestros pensamientos, en vuestras palabras o en

vuestras relaciones y conexiones, en el día del *cumpleaños* del Padre, ¿le podéis dar este *regalo* al Padre? ¿Se lo podéis dar con fervor y entusiasmo de la mente? El Padre tiene que ver que es para vuestro beneficio. Los que permanecieron valientes con fervor y entusiasmo de que sin duda demostrarán esto haciéndolo, que sin duda se convertirán en los *mejores*, ¡levantad la mano! Tendréis que renunciar a algo; así que pensad cuidadosamente. Ni siquiera en vuestras palabras, ni siquiera en vuestras conexiones y relaciones. ¿Tenéis tanta valentía? ¿Tenéis valentía? Los de Madhuban y los del extranjero la tienen; incluso la gente de Bharat tiene valentía porque BapDada os ama y así Él siente que todos nosotros deberíamos regresar juntos y que nadie debería quedar atrás. Ya que habéis prometido que regresaréis con el Padre, tenéis que volveros iguales. Tenéis amor por el Padre, ¿no es cierto? No levantasteis la mano con dificultad, ¿verdad?

BapDada desea ver que todos en esta reunión, en esta familia Brahmin, tengan rostros que sean iguales al del Padre. Simplemente tened la valentía de tener pensamientos de determinación. No es gran cosa, pero se necesitan el poder de tolerar y el poder de acomodar. Los que tienen estos dos poderes, el poder de tolerar y el poder de acomodar, pueden liberarse fácilmente de la ira. BapDada os ha dado a todos los hijos Brahmin todos los poderes como una bendición; vuestro *título* mismo es *amos* autoridades todopoderosas. Simplemente recordad un *eslogan*, eso es todo. Si queréis haceros iguales solo en un mes, entonces recordad un *eslogan*. Es una promesa: no causéis pesar, no toméis pesar. Muchos de vosotros *revisáis* que no causasteis pesar a nadie durante el día, pero tomáis pesar muy fácilmente. Para tomar pesar tiene que haber alguien que lo cause, y así os justificáis diciendo: “yo no hice nada, la otra persona lo dio”. No obstante, ¿por qué lo tomasteis? ¿Sois quien lo toma o quien lo causa? Aquel que os causó pesar cometió un error, así que el Padre sabe de esa cuenta kármica y del *drama*, pero ¿por qué lo tomasteis? En el *resultado*, BapDada ve en el *resultado* que lo pensáis cuando se trata de causar pesar, pero sin embargo, tomáis pesar muy rápidamente. Por eso no podréis volveros iguales. No importa cuánto alguien os lo cause, no debéis tomarlo. De lo contrario, la enfermedad de los “*sentimientos*” aumentará. Por lo tanto, si vuestros *sentimientos* aumentan por pequeños asuntos, entonces no pueden terminar los *pensamientos de desperdicio*. En ese caso, ¿cómo podríais regresar al hogar con el Padre? El Padre os ama y por eso el Padre no puede dejaros solos, sin duda tiene que llevaros de regreso con Él. ¿Estáis de acuerdo? ¿Os gusta? Si os gusta, ¡levantad la mano! No vais a seguir detrás, ¿verdad? Si queréis regresar juntos al hogar, definitivamente tendréis que dar un *regalo*. Todos vosotros practicad durante un mes: no causar pesar y no tomar pesar. No digáis: “yo no le causé pesar, sino que esa persona lo tomó”. Las cosas suceden. No miréis a los demás, miraos vosotros mismos. Tengo que convertirme en “oh, Arjuna”.

Mirad, BapDada ha visto el *informe* y hasta ahora para la *mayoría* no era un *informe* de contentamiento. Por esta razón, BapDada lo está *subrayando* durante un mes. Si practicáis esto durante un mes, formaréis este hábito. Tenéis que inculcar este hábito. No lo toméis a la ligera, que “esto pasa de todas formas. Con esto basta”. No. Si amáis a BapDada, entonces ¿no podéis sacrificar solo el vicio de la ira por amor? La señal del sacrificio es ser alguien que sigue órdenes. Los pensamientos de desperdicio pueden causar mucho engaño en los momentos finales porque en todas partes habrá el ambiente del pesar, el ambiente de la naturaleza y el ambiente de las almas que os atraerán. Si tenéis el hábito de los *pensamientos de desperdicio*, simplemente quedaréis atrapados en el problema de los pensamientos de *desperdicio*. Así pues, hoy BapDada tenía especialmente el pensamiento de la valentía: ya sea que viváis en el extranjero o en Bharat, todos sois los hijos del único BapDada. Entonces, todos vosotros hijos de todas partes debéis tener la valentía y determinación de volveros

personificaciones del éxito y *anunciar* al mundo: “no hay lujuria ni ira. Somos los hijos de Dios”. Vosotros capacitáis a otros a que renuncien a beber y fumar, pero hoy BapDada os anima a liberaros de los vicios de la ira y la lujuria y quiere que mostréis esto en el *escenario* del mundo. ¿Os gusta? ¿Les gusta a las Dadis? ¿Les gusta a los de la primera fila? ¿Les gusta a los de Madhuban? Incluso a los de Madhuban les gusta. ¿Les gusta a los del extranjero? Entonces, ¿cuál es el problema de hacer lo que os gusta? BapDada también dará rayos *extra*. Debería ser visible una imagen de esta familia Brahmin que da bendiciones y toma bendiciones, porque el tiempo también está clamando. BapDada también tiene el llamado del corazón del *grupo de avance*. Incluso Maya ahora se ha cansado. Incluso ella quiere que ahora la liberemos. Vosotros la liberáis, pero de vez en cuando tenéis una pequeña amistad con ella, porque habéis sido amigos de ella durante 63 nacimientos. Así que, BapDada dice: oh, *amos* otorgadores de la liberación, ahora conceded liberación a todos porque tenéis que capacitar al mundo entero a lograr alguna cosa u otra; tenéis que hacer mucho, porque en la actualidad el tiempo es vuestro compañero. Todas las almas tienen que ser liberadas. Es el momento para eso. En otro momento, incluso si hacéis esfuerzos, pero no es el momento, no podréis concederla. Ahora es el momento y por eso BapDada dice: antes que nada concedeos liberación a vosotros mismos, después dad una gota de liberación a todas las almas del mundo. Están clamando: ¿no podéis oír el sonido de los llamados de los que son infelices? Si permanecéis *ocupados* en vosotros mismos, no seréis capaces de oír el sonido. Una y otra vez están cantando la canción: “¡tened *misericordia* de nosotros, los infelices!”. Si no os llenáis de los sanskars de ser *misericordiosos* y compasivos durante un largo periodo de tiempo, ¿cómo llenaríais vuestras imágenes no vivientes con las *vibraciones* de la misericordia, la compasión y de ser *misericordiosos*?

¿Vosotros, los *doble extranjeros* comprendéis que, en la edad de cobre también seréis *misericordiosos* y tendréis *misericordia* por todos en vuestras imágenes no vivientes? Son vuestras imágenes, ¿no es así? ¿O son las imágenes de los de la *India*? ¿Vosotros los *extranjeros* creéis que son vuestras imágenes? Entonces, ¿qué dan esas imágenes? ¿Qué pide la gente cuando está frente a esas imágenes? Continúan cantando: “*misericordia, misericordia*”. Así pues, ahora en la edad de la confluencia, solo cuando llenéis vuestras imágenes vivientes de estas vibraciones para el periodo de las edades de cobre y hierro la gente tendrá una experiencia de vuestras imágenes no vivientes. Sin duda, los devotos se beneficiarán, ¿no es verdad? Los devotos también son vuestra dinastía, ¿no es cierto? Todos vosotros sois los hijos del *tatarabuelo*, y entonces, ya sean devotos o los que son infelices, ellos son vuestra dinastía. Así que, ¿no sentís misericordia? La tenéis, pero estáis un poco *ocupados* en otras cosas. Ahora no debéis dar mucho tiempo a hacer esfuerzos para vosotros. Tened tiempo para dar a los demás, y este dar se convertirá entonces en una forma de recibir. No os atrapéis en asuntos triviales. Celebrad el día de la liberación. Celebrad el día de hoy como el día de la liberación. ¿Está bien esto? Sí, la primera fila, ¿está bien esto? Residentes de Madhuban, ¿está bien?

Hoy, los de Madhuban parecen muy encantadores, porque todos *siguen* muy rápido a los de Madhuban. En cada aspecto, la gente *sigue* muy rápido a los de Madhuban. Por lo tanto, si los de Madhuban celebran el día de la liberación, otros los *seguirán*. Todos vosotros, los residentes de Madhuban, tenéis que volveros *amos* otorgadores de liberación. ¿Queréis convertirlos en eso? (Todos levantaron la mano). Hay muchos. Achcha. Ya sea que estéis sentados aquí personalmente o que estéis sentados en esta tierra o lejos en el extranjero escuchando o viendo, BapDada hará que todos vosotros hijos realicéis un *ejercicio*. ¿Estáis todos *listos*? *Fundid* todos los pensamientos. Ahora, en un *segundo*, id a vuestro

*dulce hogar* con vuestra mente e intelecto. Ahora, de la morada suprema, id a la región sutil. Ahora, de la región sutil, id a vuestro reino del paraíso en ese mundo corporal. Ahora, venid a vuestra edad de la confluencia más auspiciosa. Ahora, venid a Madhuban. De esta manera, continuad siendo reiteradamente swadarshanchakradhari y continuad yendo alrededor del ciclo. Achcha.

A todos vosotros, hijos *encantadores* y *afortunados* de todas partes, a todos los hijos reyes que constantemente generan la autotransformación mediante la autosoberanía, a las estrellas del éxito que constantemente obtienen éxito con determinación, a todos los hijos que permanecen constantemente felices, muchas, muchas felicitaciones, bendiciones y amor y recuerdos por el *cumpleaños* de hoy de BapDada y de los hijos. Namasté a tales hijos elevados.

**Bendición:** Que seáis *económicos* con vuestro tiempo y poderes, como un *hijo* creador comprendiendo vuestra responsabilidad de beneficiar al mundo.

Todas las almas del mundo son vuestra familia, almas elevadas, y cuanto más grande sea la familia, más tenéis que considerar ser *económicos*. Usad económicamente todo vuestro tiempo y poderes mientras mantenéis a todas las almas frente a vosotros, y considerad que sois un instrumento para hacer servicio ilimitado. Ganar simplemente para vosotros mismos, alimentaros de eso y gastarlo; no seáis descuidados de esa forma. Haced un *presupuesto* de todos vuestros tesoros. Mantened en vuestra conciencia la bendición de ser un *hijo* creador y acumulad un *stock* de tiempo y poderes para hacer servicio.

**Eslogan:** Un gran donador es alguien cuyos pensamientos y palabras siguen permitiendo que las almas tomen bendiciones.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*

**Señal Avyakt:** Acumulad el poder de los pensamientos y convertíos en un instrumento para el servicio elevado.

Cualesquiera poderes sutiles que tengáis, ya sean ministros o grandes ministros, hacedlos trabajar bajo vuestras órdenes. Si vuestra corte real trabaja bien, no tendréis que ir a la corte de Dharamraj. Incluso Dharamraj os dará la bienvenida. Sin embargo, si ahora no tenéis el poder de controlar, tendréis que ir a la tierra de Dharamraj para pagar vuestra sanción en el resultado final. El sufrimiento es la sanción. Volveos refinados y no tendréis que pagar ninguna sanción.

**Aviso:** Hoy es el tercer domingo del mes, en que todos los hermanos y hermanas se sientan colectivamente en yoga de 6:30 a 7:30 PM y experimentan: Escuchar las invocaciones de los devotos y, siendo misericordiosos y la personificación de un otorgador en vuestra forma de deidad, servir para satisfacer los deseos de todos.